

*La opinión académica interdisciplinaria hecha con objetividad por conocedores de los diferentes temas administrativos y económicos, adquiere mayor importancia no solo por la motivación actual que existe en nuestra Universidad por participar en grupos interdisciplinarios, sino porque constituye escenarios de reflexión que amplían las fronteras del conocimiento y sirven como punto de partida de nuevas investigaciones que buscan profundizar más sobre lo planteado.*

*En ese sentido y en el de compartir temas de interés con nuestra comunidad académica local, nacional e internacional, aparece EXPRESIÓN FADECO No. 3 gracias a la colaboración desinteresada y oportuna de profesores de la Universidad Nacional, Universidad Externado de Colombia, Universidad de la Salle, Universidad de Medellín y Universidad del Tolima, quienes han llegado a nuestro claustro, brindándonos la oportunidad de enriquecer nuestros programas de pregrado, posgrado y proyección social, para lograr nuestros propósitos de cobertura y calidad académica.*

*En este número se abordan temas administrativos y económicos de gran importancia que van desde la Gestión Educativa y Gestión del talento Humano hasta el análisis socioeconómico de las políticas laborales y agrícolas. En ellos los autores nos invitan por un lado, a evaluar y replantear el papel que hoy están desempeñando en la sociedad las universidades, por otro lado, se analiza el impacto tanto positivo como negativo en América Latina del nuevo modelo económico en la distribución del ingreso y los efectos en el mercado laboral, y la importancia de llevar a cabo una reforma agraria profunda en Colombia.*

*Por ultimo nuevamente estimulamos a nuestros estudiantes y profesores a participar activamente en el proceso de crecimiento de nuestra revista, por lo cual los invitamos a dar a conocer su pensamiento en las esferas de las ciencias económicas y administrativas como un primer paso para consolidar comunidad académica.*